長洲町立長洲小学校 校長便り No.94

語の記

みんなの居場所の裏面は、小学生に 必要ではないかと思う問題 謂用句等々を載せていきます。 ご家族の団らんの話題にしてみてくだ さい。会話が広がります。

令和5年5月29日(月)

ね。所謂、燃え尽き症候群というものです。 生も同じようなことを経験することがあります なくなったりすることがあります。中学生や高校 出せなくなったり、その事が原因でルールを守れ すると、やる気が出なくなったり、次の目標を見 動会の勝ち負けだけに拘り過ぎて「負け」を経験 ることがあります。「疲れが溜まっているから学校 そうならないために何が必要かというと、学んだ 休みます」、私達の時代にはあり得ない事でした。 ことを次のステップへ活かしていくことです。運 しまって、少し心に穴が空いてしまった感覚に陥 この時期、運動会が終わり、目標が無くなって

なく、お金では買えない貴重な経験を積んだと私 成果を上げてくれたと思います。勝ち負けに関係 きな成長を感じています。6年生は期待値以上に は思っています 私はこれまでの取組を見ていて、子ども達の大

たことでしょう。それを良き伝統として下級生に り遂げることで得られる達成感や充実感も味わっ 動会で集団をまとめることの大切さや難しさ、や けて得るものも大きいものです。6年生はこの運 だと思います。勝つことも目標の一つですが、負 が「帳面消し」ではなく、本気だったことの現れ を感じたのではないでしょうか。これまでの取組 のがあったように思います。殆どの子供が達成感 伝えてほしいと思います 閉会式の時、6年生数名の児童の目には光るも

動を開始する時期に来ています。今後も更なる有 ばかりではいけません。次のステップに向けて活 て?」色々あるでしょう。運動会の余韻に浸って 意義な経験を積み、地域の一員として、活躍して しょうか。「修学旅行に向けて?」「卒業に向け くれることを期待しています。 6年生は今後の目標として、 何を設定するので







「サワダサンモキテクダサイ!」「え~~~っ」

の夜は、多国籍オッサンズを優しく包んでくれたのでありました。 沖縄の民謡と指笛が気分を盛り上げ、私も見様見真似でやっちゃいました。2日目

らしく、最後の砦、空港)で値段を確認したのです。チェさん曰く、「安いものは音 が悪い、当然、良いものは高い。今回は諦めます。」どうにかしてあげたいのは山々 きましょうか!」
私達、多国籍オッサンズはシーズンオフの沖縄を満喫し、 でしたが、流石に安いものでも万単位のお金がかかるもので、どうしようもありませ 行っても探しているものがありました。それは、三線(です。どうしても欲しかった **着きました。飛行機の窓から見える沖縄の海はとても綺麗で、それを見ながら「今度** んでした。そうこうしているうちに、搭乗時刻が近づいてきました。「チェさん、行 は昼前後の観光という視点で考えると不便な時間でした。それ故、ホテルでゆっくり した後、空港でお土産でも買いましょうということになりました。チェさんはどこへ は観光で来るぞ!」と誓った澤田です。 沖縄を離れる日、ホテルのチェックアウトは9時頃でした。当時の熊本↑那覇の便 () () () () ()

シリーズ「自分を語る」 #94

運動会から何を学ぶか

華街です。という訳で、チェさんも私もアルコールは嫌いではありませんし、チェさ 原から目覚しい発展を遂げたこと、長さがほぼ1マイルであることから、『奇跡の1 んは韓国の伝統楽器の太鼓のプレーヤーでもあるため、蛇皮線、三線に興味を示され、 マイル』とも呼ばれているそうです。沖縄県で最も賑やかな通りであり那覇最大の繁 国際通りは、那覇市の県庁近くにある約1.6㎞の通りの名称です。戦後の焼け野 さて、2日目の研修を終え、研修員チェさんと国際通りへ

らったから。」と、1枚の名刺を見せてもらいました。その名刺に書かれているお店 から泡盛、つまみは島らっきょ、ミミガー、海ぶどう、豆腐よう…、すっかり出来上 への案内は当然私です。酔いも覚めますよねえ。 がり、くつろいでいると、チェさんは「もう一軒聴きに行こう。良い店を紹介しても いましたら、チェさんは真剣に演奏に聴き入っていました。私は、オリオン・ビール んだのは、勿論、オリオン・ビール゛です。私は沖縄最後の夜だと思い、結構飲んで 「三線の生演奏」をやっている店に行こうということになり、お店を探しました。 結構あるものですね、 国際通りにはそういう店が数件ありました。 お店に入って頼

るー?」と訳の分からないことを考えながら、国際通りを歩くオッサンズ。沖縄はど 飲みなおそう。」しかし、やはりチェさんは演奏に聴き入り、私は沖縄の郷土料理で 梅酒を作るようなガラス瓶に数頭のハブ…。 しかも口をわざわざ開けてある…、 ホン 帰ろうと思いお店を探していると、通りのあちこちに、ハブ酒が売ってあります。 こに行ってもハブがついてくるのかな…等と考えていると、目的地へ到着。「さぁ、 トだ! 牙が長い! すっかり酔いが覚め、またまた「どこかにハブが隠れてい く、地元の人と踊り始めました。 杯。ゆったりした時間が流れていくと思いきや、チェさんは地元の人と仲良くなっ 国際通りは飲食店も多いのですが、お土産店も多いです。琉球ガラスを一つ買って

)